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醜 隠 盤霞雷埋廊

イ)舌 少年交換姿虫会から

1相 対の需宇を得て=好  妊 =君か F月14 偏回され

る事になりました,

口)交換宇生受人の件、現在まで次まっているホストファ

ミリーの方は根本会車とF_n向会三2名です―あと2名′)

ちのご協力よろしくお願いいたします‐

ハl lL区イト会不化姿ヨ会より、吉き相しハ″キのい‖文的ヽ

の立派なの力(眉いてます,と ほのご協力よろしくおい出tヽ

いたします

二l htキ“削会が
~坦

後と迪りました こ哺人同十1とまうこ

とていばとをいしますので出席名岳に高改 して下さい

ホ,コルフのサマー研修強化合宿旅行を古平CCて F,j26

11～2行日 十日1ギロ、月]言日)と 2 tl「]ゴルフ同夕Fをヽより

参Ⅲ8要請が来ております!

へ)高付会員力不望脈の狙火かてまして一迎Hl位前かられ

剖蜘】痢iljLに技査,ミ さ,■てはます‐

卜Ⅲ出席キカも5%を 切っている方が=名わられます これ

からよく景1算されまして成り全部出1吉さ'1てもまだ足り

ない様な| たヽメークア ′ブ間に合う様でしたらメーク

ア″フしていただいて60%を クリアしていただきたいと

ILTいます―ご協力よるしくお願い致します.

と||に参加して参りました=

◎幹事報告

◎新入会員人会式

!大会証吉ほ句・六 ンチ貸与

?会員証に与

3「こ含,■

1町 t4つのテストJ授 与

幹事 村上 久

の礎と

司 会

◎点 鐘

SAA委 員会  日 島真白実

会長  吉 澤 洋 景

◎ロータリーソンク 「それでこそロータリーJ

ソングリータと  津 守 号ム範

◎お客様紹介

留1lS 子々rurJl大学教授

IJ111'qttR C

東京多摩RC

◎会務報告

会長  吉 澤 洋 景

枝坂  元 ほ

椛原 怖 :ほ

九木 ll古 様

会長 吉 澤 洋 景

次午度より地区リーグーシップブランの原RⅢこのっとり

まして分区代理の名称を廃止しまして、ガバナー補佐と名

称することに決まりました,分 区杵事はそのままです

第19Fnl取事会が行われました. 3ク ラブ合司例会の決,

の報告を別紙の通り承認いたしました,

橋口 十に 会長の出席先除中詰を末ユ!期 間はう月28日

より6月末日まで 尚 F Wlに宣る墳富を希中なさっており

まして、更に恕 な延期の期間に関しましては次年度のlW

事会の中し送りに致しま,■

6月 6日英iて由割行中RC創 鋤 村年記含の式虫に幹事
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大熊 将 夫 小 震  博

高村  弘  僣 院 和 章

◎次年度会長報告

やRl'はありません.

会長エレクト 杉 田 誠

本日6U与半から被選理事会をクラブ事務'うで開lrいたし

ます 後 員、理事の方出席下さい!

会員増強委員長 中 山 恒 武

会長 吉 程 洋 予

軒事 キすに  ス

域業本仕委員長 i驚倉 年 二
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願(ヽヽたします!

elt膚者の言葉

イ新会員故拶

(〕アドバイザー指名と所属委員会   会 長 古樫 岸 最

辻麻二郎バスト会長 村 上久幹事会員にお願いします)

所存委員会をSAA委 員会と米J奨 学事業委員会とをお

注守 弘 範…誕生 Pcを娘きまして為り離う御座いました,

伊程ケイ子…根木会員ホストファミリー快くお,受 いただ

きありがとう御座いまれ 又皆様ご協力お願いします,

l tll 和大…今年もバースデイのプレゼントありがとうサ

又ひとつ年をg13ま した=

編島 避 ヒ 奇 阜さんありがとうごさいました,お力Hデで

良くなりました。

斉藤 玄 大…太口さんようこそ、雨力続いて水不足も″じ配

なさそうなのでE

本国合計 全 19,000円係計1,333,147円)

◎出席報告          出 席委員会 森 日 舞 子

会員総数   52名

11市義務子救 51名  Qし 席知珠者 !1名 )

出rF者枚   44名  匁 市者数 7名

本田出Fh率  8824%05/51)

幹事 キ寸上

皆様野村証券の多摩センターコ言の大田で御座います.

本来ですと前任の山崎の退任式に同席いたしますところ

大変失礼いたしました,今週月確日に正式に出Iして参

りました新参者にロータリークラブに入会のご承認救き

まして本当に有り難う御座いましたc何 分ロータリーク

ラブの禍拙ですとか、しきたりですとか一WfnTも存じ上

げませんので皆様方に一からご指導いただきまして一刻|

も早く仲門に加えて戒けるよう努力して参りたいと思い

ますど又たいへん失礼なから皆様方のお顔もお名,1も何

分一故 しないかとgぃ ま抗 ご無礼もあろうかとはいま

すがあらかじめこ了承戴きたいと思いますっいずれとい

たしましてもロークリークラブの名誉を汚すこと無く努

力したいと思っコ予りますので宣しくお願い中しにげま

す.

G歓迎の言葉            会 長 吉澤 洋泉

歓迎のブーケと歓迎の盛大な拍手

6/3  訂 正出席■  8200% (41/50)

5/27  最 終青T正出席率 9615% (50/フ )

委 員 会 報 告

◎ニコニコBOX     親 魅離 員会 斉藤 玄 夫

古津 洋景…太同博史さん、木日は人会おめでとう御座い

ます,

村上  久 …太口博史さん人公おめてとうございます、こ

れからは仲「1として宣敷くを

海野 突一…いよいよワールドカップ、フランスサ会 です。

根本 本守…4Hベ イスター佐々木の217セープ日本記

録日の前で見てきました、頑張れアンチジャイアンツ,

遠藤 立一―太口博史さん入会おめでとうじ

赤尾 木rll…根本さん、ファティのホストファミリーを引

き受けて頂き有り難う御座いました。宜敷くお願いしま

す。

HⅢl lH武…太口博史様の御大会いより歓迎致します。

匁者者 大 松 誠 二、北村 幸 彦、刀城 章 賞、

J形  嚇 子、高村 虫 高野 範 城、手智田 斥U秀

締慣メークアップ

伊神  稔  6/5 東 京新高RC

大松 計
~ 6/9 角

主多摩RC

◎多摩福祉センター見学について

社会福祉委員会 飯 島 裕 美

地域発展及び環境保全と共ulで多摩市総合福祉センター

の施設の見学、事業内容及di助 の実態等を勉強してくる

い時は6月17日例会後になりまえ 移動には斉議会賞のご

厚とと粛 盲によりまして当ホテルのバスを貸していただけ

ることになりましたので行き帰り利rllさせて頂きこちらに

戻ってきます。出来ましたら全員の参加をお願↓式たヽしま

す.

◎職業分類委員会 委員長 津守 弘 範

F‖引メールDいに般業分類の表を配布しました,い ま全

脚 旬に搬業分類を見直そうという追勤力細座います。 しか

し残りlヶ月あまりで改選ですのでそのような余裕があり

ません―,それで次期の海野委員長にお願いして御座t まヽす



◎社会奉仕委員会 委員長 フ!林ヽ 和 夫

海母漆 員長に見直して頂くということて配布致しました。

表をよく検討されておいていただきたい.

グレーイフというのは井高に深刻なる晏はすべき41果にな

るんだというお、うな手IRだったわけでした!当 時ては宣岐

市告をする前に使う表現だったんだそうなんです.日 本は

何いってんるんだと、喧闇J掛けるつもりかと話題になり

まして大騒ぎになって、大使が問題にされたtた またま英

語を知らなくて嗣違った実Flです。まだNHKで もしょっ

ちゅう間違いをしている.プ ロのフットボールの実況抜送

してましたら、ルーズボール ル ーズボールとアナウンサ

ーと解説員わ_っ てましたカベルーズボールというのはポー

ルを無くしたボールでボールを取り損ねて転がっているの

はこれはルースボールになるわけでルースとルーズは違う

んだと去ってもNIIKは 未だ云うことを聞力ヽない.そ れか

ら行日やっているクローズアッブと中学生でも解るような

問違いを未だやっている。又女のお子さんで高校生かだ

らっとしたソックスはいていますコ表現かさくて出逝に

なってしまったのですか、使用済みのコンドームみたいな

ソックスを彼らはルーズソックスと云っているか、あれは

ルースソックスなんだから変えなさいと云っても日本のマ

スコミは源として変えておりません,そ れかギャップを作

る大きな原因になって居るんだとはいます。又当時口本は

農氏がアメリカに出稼ぎに行ってるわけですが、カリフォ

ルニアに十万人位行ってます力慢 E勤 時`間にルースである

と国民う増 った。そういうイメージが出来上かったが日曜

日を安息日という考えで、仕事もスポーツもしないて静か

にバイブルを読んで神に祈りを株げるJそ れが安息日だっ

た。ウエーバーもその事を書いております1と ころが日本

人は日曜日も働いてる,カ リフォルニアの農民がストライ

キをやると、日本の農民を庭うわけで安息日にカウわヽらず

日本の移民力核 t てヽいると、彼奴らは宗教を知らな 理ヽ綾

人だという風なイメージが出来上かったわけです。それが

けしからんというので労働者や組合がプレッシャーをわ寸ナ

て、排日形自去につながるような事態を牛みだした,こ れ

だけではなくもう一つ理由がありまして、日木人はる潔で

あると云うことをよく書かれています 日 本人は立ち」預

をよくするJそ れがあいつらは不潔で野4で あるというイ

メージの 一つにあげられるようになったわけです.文 写真

結婚と云うのがあったわけで、今でも番組でな探しがあり

ますか、当時は十万人の農駒 H多民としてますが、彼らは

妻子を連れて行ってないわけで 寸 小金が貯まりますと嫁

さんが欲しくなるわけで、そうすると故郷の村に頼む そ

先千i幹事からお話かありましたが、書き損じハガキの回

収の結を来週から置かせて頂きます.こ れは2005年まで続

けてゆきますので皆様のご協力をお願いします。世界で約

10倍の方力物 書きが出来ないそうです。この人たちに役ヤ

つために是非ともこ|れ力をおllRいします1

◎職業奉仕委員会 委員長 模 倉 舜 三

今日例会終了後督rlす証券の会議=で 最後の絆I房 を開催

しますのでご出席される方は是非お願いいたします.

◎卓 話 「男のたしなみJ

倉」価女子短期大学教授 板 坂 元 様

ご紹介担きました板坂て御座います。私は国文学という

力中炉 文章が専門であ 西鶴とか、芭蕉とカウ 本`職で御座

いまi今 はファッション関係とかエチケット開孫とかあ

るしWよ食い物関係もやっておりま坑 何よりもマスコミか

ら‐番お座敷がかかりますのがセックス関係で実践は私は

やっておりませんので戦力なき軍隊で御座いま先 先月23

日力核吻の日となっているんだそうで坑 それで江戸噺 t

の接吻についてのテレビのインタビューを受けましてそれ

を又テレビに出てたもので学生に知付捜りました。今日は

私たち力寸包えているluj題を二つ二つ中し_ヒげま坑

一つは国本はこれだけ外国と交通があるにも力均 わヽらず

洋書力次 ってきかた力71zないです。私力物を書くとき、攻

いは調べようとするときには全部アメリカにコ共力据 りま

すのでそれに古木屋で探させまえ 今回は例を中し上げま

すと同辱と云う本があります。1924年に排田移民法がアメ

リカ0掟 立しまして日本人成いは中国人の移民を禁止する

法薬がでた、それがきっ力Hナになって第二次大戦につな

かっていく事になるわけですが、その時の国辱と云うとき

に一つ大変な外交官力状匁故をしたと云う言iがある.こ れ

が日辱て作陳 います.駐 米ワシントンの場i米日本大使の羽

原さんという方がヒューズ国務長官に誠に道憾であると云

う手紙を出してるわけですが国務長官は初めは良い手紙だ

とはあてるが、それ力新聞に発表されますとこの中でグレ

ーイブコンブケンセンスと云う言葉を使っているのですか



うすると村の娘さんの写真力送 られてくる。それを見て写

真見合いをやって結婚している。クリスチャンの国による

と射 肯も何もないあれは売春と1司じじゃないかと、日本人

は如何に下劣な国民であるかと日本の評判を落とす結果に

なったわけで坑 マックスウェーバーは1904年か5匂笠で

す力ヽ セントルイスで万博力▼7)れ たわけですが、その時

ウエーバーはドイツから出力Vナて行ってるわけてすとそし

てアメリカの資本主義を観察するわけです七アメリカは当

時はもう世界一の経済大国になリカ立ナていた、或いは軍事

大国になリカWナていた、ところがウエータヾ―はおかしい

じゃないかとアメリカに対し怒りの気持ちがこの本の一番

終わりのほうに出て参ります。どこかの商店の主人はお金

備けて店力拡かったことばかり自慢にして考えている,日

曜日で家族全部で イヾカ レを訪 ンで一生懸命精神の修業を

しているとき5分おきに時計を眺めて早く今日力諮わらな

いかと、明日から稼がなければと、これ田■とけしからん

話ではないかとカンカンカになって怒ってるわけです。ど

こかお金のことし内眼 にないような本当に愛情と力、或い

は芸術を愛するとかそういう埼[を忘れてしまった人力現

在の日本人も少し考えなけ細ゴいけないんじゃないかと印

象を受けることがありまするウエーバー的いのない職業人

というのは人間じゃないという。先程の立ち」H質を敢えて

し、写真結婚をしてるような国来の移民と現代の日本人は

それ程変わってないのかもしれないと危倶を抱くこと力細

座いますけども、だからといってはおかしいですけども豊

かな情報も入ってるけども一方では本当のライフスタイル

についての情報力乾 しい力翻 青けないような争の実う某所

の偉い方というのは東大を出た大秀才て坑 けどもその人

たち力H職 のまにかノーパンしゃぶしゃぶかなん力Vこ行く

ようになってしまうというのは、ウエーバーカま う精神の

ない享楽人になってしまっている事じゃないかと思いま曳

何か日本人というのは相 Ⅲ的支えがないとi可かこのまま

2岬野己に入っていくと何力tFllの罰力、なん力i天の罰を受け

るような事になるんじゃないかと恐れをこの回きじるわけ

で伯座います。私の意とするところをくんで戴ければ幸い

で御座いますちこ静聴有り難う御座いました。

◎お ネし

◎点 鐘 会長 言 澤 洋 景

(今週の担当 加 繭


